

Erwin Ludmann, nuevo gerente de DERCO PARTS

Derco Perú nombró a Erwin Ludmann como gerente de su nueva División Derco Parts, responsable de las áreas de negocio de repuestos originales; after market y conversiones a gas. Se trata de un profesional con amplia experiencia nacional e internacional en la gestión de marcas globales, logística, operaciones y supply chain, servicio al cliente y gestión de proyectos, en diversos sectores. Estudió Ingeniería Industrial en la Universidad de Lima y tiene un MBA de la Universidad de Stuttgart, de Alemania. Desarrolló su experiencia laboral en 3M Perú en el área de Servicio al Cliente; Daimler Chrysler en Alemania como consultor; en Procter & Gamble en las áreas de Supply Chain y Planificación estratégica, tanto en Alemania como en Suiza. Desde mayo del 2012 asumió la gerencia de Repuestos, Accesorios y Gas de Derco Perú y este año fue nombrado como gerente de la División Derco Parts.



CHEMA culminó su planta de Huachipa y proyecta 14.5% de crecimiento

La planta de producción de Huachipa de Chema, ubicada en el parque industrial del mismo nombre y con una inversión de US\$ 12 millones, recientemente fue autorizada a funcionar. Se estima que esta planta facture por encima de los S/ 100 millones este 2016.

Luego de esta nueva planta, Chema proyecta para este año un crecimiento de 14.5% considerando todas sus unidades de negocio. La empresa tiene plantas en Chiclayo, Arequipa, Huancayo, así como la planta antigua en Lima Industrial, reveló María Fernanda Maggi Parodi, gerente general de Chema.

Indicó que la planta de Huachipa produce toda la línea de polvos como pegamentos, porcelanas, impermeabilizantes; además de la línea de líquidos como son los aditivos para concreto, limpiadores, pinturas.



ABB: única empresa de soluciones de energía destacada en retención de talento

Este año ABB en Perú es la única compañía que se especializa en soluciones y servicios para el sector energía que aparece en el ranking de las 100 empresas con mayor potencialidad para atraer y retener talento. Este estudio fue realizado por el Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco) en asociación con la universidad ESAN.

ABB, que es líder mundial en tecnologías eléctricas y de automatización, compitió en el ranking sectorial de energía con dos empresas de generación y comercialización de energía eléctrica: Enersur y Edegel, las cuales se ubicaron en primer y tercer lugar, respectivamente, ya que ABB en Perú obtuvo el segundo puesto. El estudio fue publicado por el diario Gestión y se precisó que las empresas deben ofrecer productos de mayor calidad a sus colaboradores y potenciar su creatividad para lograr retenerlos en el staff y, de paso, generar más rentabilidad.



Stralis NP, primer camión de IVECO, revolucionario del transporte sostenible

Iveco, representada en el país por Motored, presentó el nuevo Stralis NP, el único camión a gas natural diseñado específicamente para operaciones de larga distancia. El vehículo posee una autonomía de hasta 1,500 km, siendo la primera unidad pesada propulsada por gas natural comprimido (GNC) y gas natural licuado (GNL), con la potencia, el confort y la tecnología de transmisión adecuados para satisfacer los proyectos que se encuentran en zonas alejadas. El Stralis NP cuenta con una potencia de 400 CV gracias a que incorpora el nuevo motor Cursor 9 de gas natural Euro VI, el primero en su categoría, capaz de desarrollar la misma potencia que su equivalente diésel. Además, esta unidad

ofrece la mejor relación peso-potencia, largos intervalos de mantenimiento y el funcionamiento más silencioso de su clase.

Este es el primer camión de gas natural con cambio automatizado de 12 velocidades que aumenta notablemente la durabilidad, reduce los costos y mejora el confort en la conducción. Asimismo, dispone de la cabina Hi-Way, introducida en el Stralis ganador del "International Truck of the Year 2013", reconocida por ofrecer un ambiente funcional y cómodo para largos recorridos.

